

# Comunicación e Imagen Institucional

**La Máxima Autoridad Ejecutiva posesionó al nuevo responsable de comunicación**

Bocamina COMIBOL 13/03/2023



El Ing. Marcelino Quispe entrega el memorandum de designación al nuevo responsable de Comunicación

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Marcelino Quispe, posesionó como nuevo responsable de la Unidad de Comunicación e Imagen Institucional (UNCI) al Lic. Luis Fernando Cruz Ríos, comunicador de amplia experiencia adquirida en diferentes medios periodísticos; el acto se desarrolló en presencia del personal ejecutivo y administrativo de la institución.

Tanto el Gerente Administrativo Financiero, Lic. Hugo Block; Director General de Asuntos Jurídicos, Abg. Ángel Kreamsberger y el Asesor de Presidencia Ejecutiva, Ing. Agustín Cárdenas dieron la bienvenida al nuevo responsable de la Unidad de

Comunicación y desearon éxitos en el desempeño de sus funciones para el bien de la estatal Corporación Minera de Bolivia.

La COMIBOL, en la actualidad trabaja en diversos proyectos minero metalúrgicos para fortalecer la reactivación económica del país.



Lic. Luis Fernando Cruz Ríos, nuevo responsable de la Unidad de Comunicación e Imagen Institucional